



9月のクラスだよ

最も暑い、8月が終わりましたね。しかし、まだ気温は高く、暑さに体力が奪われますね。そんな中でも

子ども達は、汗をかきながらも、運動会の練習にはげんでいます。リレーでは、逆走する子、ゴールでも、一緒に走っている子に負けたくなくてもう一周する子、転んでしまくてくやしくて、泣きながらバトンをわたす子など、毎回、何かが起こり、見ていておもしろいです。運動会の練習をする中で、友だちと助け合ったり、励ましあったりしながら、喜びを分かち合えるようになってほしいです。運動会 おたのみの心おみこし!!
前月も、新型コロナウイルス対策にご協力頂きありがとうございました。



グループごみめ



*さくら組では、月一回、くじびきで、グループをきめています。赤・青・緑・黄の4つのグループにわかれ、お食事をしたり、お当番活動を行っています。色々なお友達と関わりを持って楽しく過ごせたらなと思っています。



保育実習生がきました♡



お願いとお知らせ

- リュック(5箱)の提出をお願いします。(4月に持ってきた子は、提出しないでいいです。)
- 運動会の練習がはじまりますので、毎日、靴での登園をお願いします。
- 9時までに登園をお願いします。園庭あそびが大好きなので、朝、他のクラスがいない時に、鬼うごえぶん走りまわって体を動かして、発散させてあげたいので、よろしくお願いします。

9月生まれのお友だち

[Redacted names]

